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REQUERIMENTO N.° 125/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, por qual motivo estão sendo retiradas algumas placas 

de inauguração de prédios públicos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A história do nosso município é construída diariamente por pessoas 

que deixam o anonimato para se dedicar a vida pública e fazer pelo próximo. 

Jaguariúna é uma cidade jovem de idade mais com muitas histórias e 

momentos inesquecíveis.  

Por tradição toda obra inaugurada é colocada uma placa em 

recordação e reconhecimento pelo feito.  

Infelizmente no último mês foi presenciado a retirada da placa que 

inaugurava os novos núcleos da escola das artes, apagando assim um pouco da 

história da nossa cidade. 

Quero acreditar que o ocorrido tenha sido um equívoco e não uma 

postura adotada pela nova administração.  

Deste modo solicito informações sobre a retirada das mesmas e 

quando serão recolocadas em seus respectivos lugares? 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


